
【別紙様式】 

     令和５年度和光市立新倉小学校 第２回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年６月１０（土） １４：００ ～ １５：３０ 

 

２ 場 所  和光市立新倉小学校  校長室及び多目的室 

 

３ 出 席 者  川野 春彦  金子 和嗣  伊藤 裕美  大家 宏之 

浅見 志真  片山 義久  髙 徹二   

（出席者７名 欠席者３名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４ 協議内容  

○あいさつ及びコミュニティ・スクールについて説明（学校長より別紙参照） 

  

（１）学校運営協議委員の皆さんの紹介（自己紹介） 

（２）教職員の紹介（学年ごと自己紹介） 

（３）地域人材の活用等、委員の皆様にお願いしたいこと（各学年から） 

  １年生：下校時の見守り及びどんぐりや松ぼっくりの穴あけの補助、昔遊び用具の

修繕 

委員より⇒下校時の見守りは実施している。穴あけ補助や用具修繕についてはふる

さと民家園にお願いする。 

２年生：野菜の先生を募集、街探検の施設を増やしたい、トンボ池の復活を願う。 

委員より⇒トンボ池は、壊して修繕するのに多額な費用がかかる。２０年以上前、

学校に年間数百万の予算が数年間付いたことがあり、その時にトンボ池を作

ったようだ。街探検の施設は、心当たりを数件、あたってみる。野菜の先生

については、地域学校協働本部に依頼した方が良い。 

３年生：清掃の時間に大人の目が昇降口を清掃する児童にあるとよい。大人の目が

無いとトラブルが起きる。担任は、教室を見ているため難しい。 

委員より⇒PTA 保護者ボランティアに依頼してはどうか。 

   ４年生：社会科見学の移動時の付き添い、下校時の見守り（トラブル未然防止）

大人の目があるだけでもありがたい。 

   委員より⇒PTA 保護者ボランティアに依頼できる。トラブル未然防止の下校時の

見守りは、保護者では対応等が難しいのでは。 

   ５年生：サッカー大会に向けた指導者（教職員ではなく学校外の方が望ましい。） 

   委員より⇒浦和レッズのハートフルや JFA のサッカー教室を利用してはどうか。



レッズのハートフルは１年前の予約（取るのが難しい）、JFA サッカー教室

は、２年連続はできない。 

   ６年生：養護教諭の補助、トイレを中心とした清掃、キャリア教育の人材確保。 

   委員より⇒養護教諭の補助や清掃のお手伝いは PTA保護者ボランティアに依頼し

てはどうか。キャリア教育の人材については、PTA 会長が消防士であるた

め依頼する。 

   委員より⇒社会福祉協議会にボランティアセンターがあり、４０団体が登録して

いる。ちらし等を作成していただき、働きかけることができるかどうか社

協に確認してみる。 

 

○次回以降の学校運営協議会の実施日時について 

   １０月１９日（木）１６：００～ １２月１５日（金）１６：００～ 

    ２月８日（木）１１：００～（給食試食会） （３月８日１６：００～） 

  

～ １５：００教職員退席。委員の皆さんで本日の内容をシェアリング ～ 

 

○学校からの報告（学校長より） 

（１）４月から現在までの教育活動について 

  ・４月の全国、埼玉県学力学習状況調査について、今年度から試験的にコンピュー

ターベースの試験（CBT）を一部導入した。次年度以降は、全てが CBT 化される 

  ・５月の新体力テスト測定についての取組とコロナ明けの修学旅行について報告 

（２）報告事項及び懸案事項について 

・通知表の見直しを検討している。具体的には、総合所見を３学期のみとし、代わり

に１学期と２学期に個人面談の機会を設ける。 

  ・さくら門からの導線について、防犯対策と事故防止の観点から導線を１本化する 

  ・校庭の排水溝が１つしかなく、そこが詰まると校庭に水があふれる。 

  ・ピロティ校舎の窓枠については、鉄パイプの柵はあるが、隙間から児童転落の恐

れがあるので至急対応したい。 

  ・にいくら夏祭りについては、アルコールの提供は無しということでご理解をいた

だきたい。 

  委員より⇒学校の敷地内であるため学校長の意向に従うが、地域の祭りでもあるた

め地域のお考えもあるので上手くは言えないが、その辺はご理解をいただきたい。 

  ・第１回目の 150 周年記念実行委員会が行われたようだ。試行錯誤しているような

ので委員の皆様にもご協力いただきたい。 


